

15 MAYO 2023

ACTUALIDAD

LOCALIDADES

ALCOBENDAS

A punto de finalizar la fase de pavimentación y construcción de una plataforma única totalmente accesible en la calle Constitución de Alcobendas, han comenzado los trabajos de acondicionamiento en esta arteria del Distrito Centro

Los operarios trabajan en esta última fase de la remodelación de la calle Constitución de Alcobendas en la **instalación de mobiliario urbano –anteriormente, no había ningún banco en medio kilómetro–, la señalización vial definitiva, luminarias led, lonas para crear espacios de sombra y zonas estanciales, y la implantación de la red wifi.**

Apertura del tráfico

Desde la semana pasada, **se permite el tránsito de vehículos por la calle Constitución, desde Pablo Picasso hasta Orense y Oviedo, y se puede aparcar en línea en la acera de los números impares, la del mercado.**

Se ha eliminado el giro a la izquierda desde la calle Orense hacia Isabel Rosillo para crear una amplia plaza sombreada con mesas y bancos dotados para la recarga de móviles. El miércoles 17 de mayo se abrirá al tráfico la última fase, desde Jarama y Miño hasta la calle Manzanares.

Esta actuación transforma Constitución en una vía sin barreras arquitectónicas, con preferencia peatonal y velocidad limitada para coches a 20 km/h, y en un foco de dinamización del comercio de proximidad, gracias a una inversión de dos millones de euros, cofinanciados por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder), de la Unión Europea.